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第 58 回通常総代会　全 10 議案承認

更なる農業振興に組合員と
役職員一丸となって

　JA 壱岐市は、６月 27 日郷ノ浦町の壱岐の島ホールで第
58 回通常総代会（令和４年度）を開催しました。総代総数
496 名、実出席 275 名、議決権行使書提出は 124 名となり
ました。
　４年度は、第５次中期経営計画（令和４年～６年）の初年
度として、第９次営農振興計画の実践と進捗管理、担い手の
育成と経営支援、農業振興を支える経営基盤の拡充、組合員
の事業参画と次世代の育成、営農・くらしと地域の活性化の
５つの基本戦略により事業を進めてきました。
　開会にあたり当 JA 川﨑裕司組合長は「４年度の決算は、
生産資材高騰などの影響を受け、特に農業経営事業で厳しい
実績となり、減損損失も計上したものの、組合員の事業利
用や出資などのご理解・ご協力のおかげで、自己資本比率は、
ほぼ前年度並みにとどめることができました。更なる農業振
興に役職員一丸となって全力で取り組んでいきます」と決意を述べました。
　続いて、武生水地区の横山章総代と箱崎地区の江川常博総代が議長として登壇し、事業報告や剰
余金処分案、５年度の事業計画、役員改選等 10 議案について採決が行われ、全議案原案通り承認
されました。
　今後も農業振興と農家所得の向上を通して、組合員の営農とくらしを守り、組合員の声に耳を傾
け、組合員・地域から信頼される JA として役職員一丸となって事業に取り組んでいきます。

議長の江川総代(左）と横山総代(右）

川﨑組合長挨拶

地区別説明会でのご意見とご回答（抜粋）
Ｑ：減損損失として、なぜ一度に１億もの金額を計上するに至ったのか。
Ａ：減損会計のルールに基づき、当 JA の固定資産をいくつかのグループに分けて減損損失
の計算をしています。その中で今回、飼料価格の高騰などを要因として畜産グループにお
いて収益性が著しく低下したことにより、畜産グループの全ての固定資産（主に牛舎や機
械類など）を対象として、固定資産の減額処理を行いました。

Ｑ：畜産グループ以外にも減損損失発生の可能性はありますか。
Ａ：農協が所有するすべての固定資産、合計約 12.8 億円について、減損損失のリスクを抱
えています。例えば、直売所グループには約１億円の固定資産があります。今後、直売所
の経営がさらに悪化し、将来 20 年間でこの固定資産への投資額を回収できなくなった場 
合、減損損失が発生することになります。

Ｑ：マルチワーカーの内容と、利用の手続きを教えてほしい。
Ａ：マルチワーカーの運営は「壱岐市農業支援事業協同組合」という組織が行っております。
派遣を希望の場合は、組合へ出資を行い、派遣利用料を支払うことで利用が可能となります。
長期間に渡って同じ場所に派遣することはできませんが、事前に計画を組み、派遣を行って
いくという仕組みになっています。
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監　事

理　　事

吉川　秋夫（武生水）
代表理事組合長

川﨑　裕司（箱崎）
常務理事（経済担当）

斎藤　正和（那賀）
筆頭理事

伊藤　芳和（沼津）
常務理事（金融担当）

吉福　和徳（実務経験）

理　　事

白川　高久（鯨伏）
理　　事

松葉機以千（渡良）
理　　事

馬場　勝利（柳田）
理　　事

長嶋　一浩（初山）
理　　事

野元　勝博（志原）

理　　事

山口　京子（女性）
理　　事

米倉　浩太（青年）
理　　事

山川　泰文（勝本）
理　　事

永田秀次郎（田河）
理　　事

横尾　恵子（女性）
理　　事

山口　弘友（石田）

監事（員外）
下条　守浩（区域全体）

監　　事
豊坂　敏博（勝本）

監　　事
松本　典文（郷ノ浦）

監　　事
立石　繁樹（芦辺）

代表（常勤）監事
堀江　宏澄（石田）

理　事

役員選任により新たな体制で事業に取り組んでまいります
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 アスパラガス部会
部会員 70 名　部会長　平野泰史さん
販売高全国 No.１の産地を目指して

平野部会長コメント
　今年も U・I ターンにより 2 名の若い担い手が新規就農者研修事業 
を経て、栽培をスタートされました。
現在、生産者の努力、JA・関係機関の手厚いサポートのおかげで
16 年連続で県下反収 1 位を維持しています。一方で、部会の基
盤を築いてこられた先輩方の離農などで栽培数は減少傾向にある

のも事実です。部会では、新しい仲間を募集中です。U・I ターン・定年退職された
方、パートの方々、アスパラガスは１回定植すれば 20 ～ 30 年以上収穫が続けられる
作物です。定植後、２年目から出荷が始まり、１日の中で２回収穫すれば残りの時間 
は、自分の時間を自由に使えます。年間を通して栽培講習や現地講習、目揃会など行っていま 
すので興味がある方は気軽に声をかけて下さい。資金面についても JA をはじめ手厚いサ 
ポートやハウスの準備期間は JA トレーニングハウスを活用することもできます。一緒に
壱岐農業を盛り上げていきましょう。

新規栽培に取り組みやすい仕組みづくりによって、新規就農者やＵ・Ｉターン就農者を増や 
し、安定した栽培技術で販売高 1,000 万円以上の経営体を育成し、販売高 10 億円の産地
を目指します。

夢のある経営と、ゆとりある栽培スタイルの確立へむけて
◆新卒就農者及びセカンドキャリア、U・I ターン就
農者の呼び込み強化と定着促進を図ります。
 （目標：令和 12 年度までに 30 人）
◆トレーニングハウスの活用により、規模経営や経
営実践を行い、栽培技術と経営力の研鑽を図ります。
◆スマート農業技術の導入による収益性の向上 
と、生産データに基づく新規参入者の安定生産技術
の早期習得を行います。

アスパラガス団地の形成へむけて
◆ JA 主導型園芸団地として、販売高１億円規模の
団地を 12 年度までに５団地の形成を目指します。
◆法人向けブリッジハウス型ハウスを 12 年度まで
に、３カ所を目標に取り組みます。

東京青果視察

壱岐産アスパラ
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第９次営農振興計画
新規就農 100 人へ

５年度研修生紹介

新規就農者研修事業は、農業を職業として志す人を対象に、就農に向けて基礎となる作物の
栽培技術や経営管理のノウハウについて研修を行い、就農後の経営安定に向けた支援を図る
制度で平成 15 年から始まり、これまでに 47 人の研修生を輩出しています。

研修コース次第で最大 10 万円／月の支援金
就農に関する疑問などお気軽にお声かけ下さい !!

農業をしようと思ったきっかけは？　
小さい頃から祖父母の手伝いをしていたので、後々継ぎたいと
思っていました。

どんな農家になりたいですか？　 
 （今後の展望）
人に信頼される農家になりたい
です。

農業をしようと思ったきっかけは？　
経営や色々な事を全て一人でやってみたいと思い、壱岐でやる
には農業しかないと思い、志しました。

どんな農家になりたいですか？   
 （今後の展望）　　
いちごの栽培で、壱岐の農業を
盛り上げ、将来的には牽引出来
る存在になりたいです。

品目 │ 畜産

品目 │ いちご

富永楓二郎さん（20）　
勝本町立石東触

石井　大輔さん（40）
勝本町勝本浦

牧草の準備をする富永さん

ハウス周辺の整備をする石井さん

JA 壱岐市担い手支援課　☎ 0920-45-0301　担当：吉井

新規就農者支援事業お問合せ先
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みんなのひろば
All Open Space

地域の話題発見 !!

　壱岐市農協花き部会（安永淳一部会長）は、６月 22 日、芦辺町の担
い手サポートセンター会議室で「令和４年度花き部会通常総会」を行い
ました。部会員、関係者約 30 名出席で行われました。
　４年度は，栽培者 51 名、面積 1,108㌃（前年比 100％）で栽培。４・
５月の干ばつ、９月の台風の襲来と年明けからの寒波の影響を受けて露
地・施設ともに減少しました。出荷数量 1,878,100 本（前年比 86％）。
　販売面では、全国的に気象の影響を受け出荷量が少なく、主要品目の
小菊、ストックを中心に安定した単価で販売できました。販売金額 82,390,438 円（前年比 99％、単価
115％）安定的な出荷量を目指し、栽培面積の増加・新規栽培者の確保を課題に引き続き取り組んでいきます。
　安永部会長は「コロナ禍の３年、生産資材の高騰、高齢化による担い手不足など課題は多いが品質向上、
収量向上に取り組み、販売高１億円を目指し頑張りましょう」と述べられました。
　議事では、４年度事業経過、５年度事業計画など全議案原案通り承認されました。役員改選では、石田町
の梶田幸孝さんが部会長に就任されました。
　各種表彰では、小菊部門、施設草花部門における最高販売金額者に贈られる「壱岐市農協組合長賞」２賞と、
総販売金額をもとに優秀な成績をおさめた部会員に贈られる「壱岐市長賞」合わせて３つの賞を昨年に引続
き芦辺町で小菊、施設草花を栽培する日高将希さんが受賞されました。
　また、部会活動において活躍する生産者に贈られる「壱岐市農協花き部会長賞」は石田町の長岡ツタ子さ
んが受賞されました。長岡さんは同部会発足時から長年に渡り部会を牽引され、若手の指導など、存続・発
展に大きく貢献されています。
　５年度も露地小菊、施設花きを中心とした栽培で、周年継続出荷により、安定した収益を目指し、花き全
体で販売高１億円を目指します。

　７月３日福岡県福岡市の福岡食肉市場にて「サマーミートフェア 2023」が行われま
した。フェアには黒毛和種 92 頭、交雑種 28 頭が出品され、黒毛和種の部で（株）野元
牧場が優良賞を受賞されました。
　（株）野元牧場の出品牛は、父が百合幸、２代祖が美国桜、３代祖が勝忠平の去勢で、
枝肉重量 574.7㌔、ロース芯面積 98㌢、バラ厚 9.1㌢、皮下脂肪 1.6㌢、生体歩留
68.4％、格付 A5、ＢＭＳナンバー 12 の内容で、１㌔当たり 3,200 円の高値で落札さ
れました。
　壱岐牛が入賞するのは、令和元年度肥育センターの優秀賞以来となりました。

部 会総販売高１億円を目指す

㈱ 野元牧場が優良賞受賞　サマーミートフェア2023

　壱岐集落営農法人連絡協議会（江坂好夫会長）は６月 20 日、芦辺町のか
ねや別館で第７回通常総会を開催しました。４年ぶりの実開催となった当
日は、会員をはじめ関係者約 60 名出席で行われました。
　令和４年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響により大幅に事業を縮
小しましたが、昨年に引き続き、関係機関で構成する点検チームを編成し、
組織ごとの個別ヒアリングを行う「集落営農総点検」を随時実施しました。
各組織の安定的な運営と経営発展には、中長期の経営計画の策定と、その

ために必要な施策や支援を個別に講じる必要性があります。点検を経て持続可能な運営と、次世代へ引き継
げる組織作りに向けた個別課題の洗い出しと解決に向けた足掛かりとしていきます。また、今年 10 月から
導入されるインボイス制度について講師を招き研修会を行いました。
　江坂協議会長は「生産資材等の高騰、後継者問題等、農業を取り巻く状況は厳しいですが、私たち集落営
農法人が中心に切磋琢磨しながら壱岐農業を盛り上げ販売高 100 億円達成にむけて頑張っていきましょう」
と想いを述べられました。
　議事では、４年度事業経過報告、５年度事業計画、表彰規定の制定等全議案原案通り承認されました。
　また、各種表彰も行われ、特別賞の当 JA 組合長賞には、県下で初めての FOEAS 導入により、土地利用
作物の収量増加と水田の高度利用の取組による地域への波及効果が評価され４年度長崎農林業大賞にて県知
事賞を受賞した（農）石田東（小野秀孝代表理事）が輝きました。
　５年度は、事業総利益の向上に向けた取り組みに専心できる体制づくりを目指し、法人化した組織間の協
調と相互研鑽により各組織の更なる安定運営と経営発展を図り、地域内雇用を活用した生産力の向上と地域
所得の向上に向けた取り組みをすすめ、集落営農法人を核とした元気な地域づくりと活力ある次代の壱岐農
業を構築していきます。

持 続可能な地域農業の枠組みを目指して

特別賞受賞の（農）石田東
（小野秀孝代表理事）

３つの賞を受賞した日高さん（左）

優良賞を受賞した枝肉と
(株)野元牧場　野元久志社長
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みんなのひろば
All Open Space

下
しも

條
じょう

　笑
に

　瑚
こ

 ちゃん（５）

　　　誉
た

　雲
う

 く　ん（３）
　お父さん：孝道さん　お母さん：由美子さん

　笑瑚ちゃんは、おっとりした性格ですが、負けず嫌
いです！　ピアノを習っていて練習を頑張っています。
　誉雲くんは、しっかり者で、ものおじしない性格で
誰にでもすぐ話しかけていきます（笑）
　虫が好きで、毎日虫探ししています！　先日カブト
ムシを頂き、毎日観察しています。
　「これからもキョウダイ仲良く元気に過ごして欲しい
です。」とご両親

勝本町東触

Ｑ�．一番の思い出は？
Ａ�．孫の結婚式ですね。
　　招待されてとてもうれしかったです。

Ｑ�．一番の楽しみは？
Ａ�．ひ孫と会う事です。孫もかわいいですがそれ以
上にひ孫はかわいく本当に楽しく、生きがいです。

　あとは、一仕事終えた後のビールがたまらんですね。

Ｑ�．元気の秘訣
Ａ�．規則正しい生活を送り、農作業など適度に体を動
かし、何でも好き嫌いなく食べることです。

西
にし

田
だ

　健
けん

自
じ

 さん（88）郷ノ浦町渡良西触　

ばい！！まだ
  まだ
元気

永田亮也さん
からバトンタッチ

濵
はま

口
ぐち

　拓
たく

斗
と

さん （24）
石田町久喜触

生まれ育った壱岐市に恩返
しできるよう日々職務に

専念します！

あい

《表紙紹介》

我が家の

どるたち
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営 ト ックスピ
topics農

この面に記載の事項についてのお問合せ先は営農センター（0920-45-3805）までお願いします。

①土寄せ
　土寄せを行う事により、茎部からの新根の発生を促し収量の増加に繋がります。必ず２回実施して下さい。
②病害虫防除
　ハスモンヨトウ　　　　トレボン粉剤DL　　　　4kg/10a
　カメムシ　　　　　　　スタークル粉剤DL　　　3kg/10a
　紫斑病　　　　　　　　トップジンＭ粉剤DL　　4kg/10a
③雑草対策
　生育期間中に雑草が繁茂した場合は、アタックショット乳剤（薬量 30 ～ 50ml/10a・水量 100ℓ）を散布して下さい�
（特別栽培基準の農薬回数に注意が必要）。� （担当：農産園芸課　下條）

大豆

　令和５年産米（早期）は、�例年に比べ収穫時期が前進化する可能性が高まっているものの施設の受入準備等に期間を要する為、
令和５年 8月 16日（水）より荷受けを開始します。
　尚、�詳細については施設運営処理要領に記載しておりますので宜しくお願いします。
　又、荷受予定日（８/16）前に刈取（生・乾燥）持込を検討されている方は刈取前に営農センターまでご連絡下さい。

令和５年産水稲（早期）の荷受開始時期について

コシヒカリ
①水管理
　浅水管理を基本としますが、中干しが不十分で収穫に支障をきたすような圃場では真夏日を避けて落水し、間断潅水によって
地耐力をつけて下さい。
②刈取り適期
　出穂後 30～ 34日程度で成熟期を迎えます。刈取り適期は全籾数の 85～ 90％が黄化した頃です。
③落水
　登熟歩合の低下によるやせ米の発生を軽減するため、早い落水は避け収穫７日前の落水を心掛けて下さい。
④乾燥調製について
　●胴割米の発生防止のため、高温・急乾燥は行わないようにして下さい（ガードレールでの掛け干しは厳禁）。
　●�出荷米の水分は 14.5 ～ 15％です。掛け干し乾燥を行う方は必ず水分測定を行ってから脱穀・出荷をお願いします。乾燥
機を使用される方は、乾燥機の設定確認を必ず行って下さい。

にこまる
①出穂期と水管理について
　８月下旬頃から出穂期を迎えます。出穂期前後（穂ばらみ期～穂揃期防除頃）は稲の一生のうちで最も蒸散量が多く、この時
期に水不足になると収量・品質に支障をきたしますので必ず深水管理として下さい。
②穂肥の施用について
　１回目：出穂 18日前頃（幼穂長７mm）
　２回目：出穂 10～ 7日前（幼穂長 10cm）

③病害虫防除について
【秋ウンカ】
　圃場での発生状況を確認し、早めに防除を実施する事で害虫の生息密度を下げるよう心掛けて下さい。
～防除対策～
　⑴本虫の発生は圃場間や同一圃場内でも偏りが大きいため、圃場の見回りを徹底し、圃場全体の発生状況を把握して下さい。
　⑵�８月上旬の要防除水準は短翅型雌成虫の寄生密度が 0.2 頭 / 株となった時期です。要防除水準に達した圃場では、次の薬
剤により早急に防除を行って下さい。

　　　　　アプロードロムダンモンカットF粉剤DL　4kg/10a

　　　※トレボン粉剤は益虫である秋ウンカの天敵も殺して
　　　　しまいますので、この時期は使用しないで下さい！

　⑶�防除実施後もその後の発生状況に十分注意し、防除効果の確認を行うとともに、必要に応じて追加防除を実施して下さい。
　⑷�本虫は株元を好んで寄生するので、防除の際は圃場にしっかりと水を張り株元に薬剤が十分に届くよう丁寧に行って下さい。
【紋枯病】
　高温・多湿条件で多発しやすい病害ですので、予防的な薬剤散布を実施して下さい。
　⑴防除薬剤
　　・モンガリット粒剤（予防剤）　　3～ 4kg/10a（収穫 45日前まで）
　　・バリダシン粉剤DL（治療剤）　3～ 4kg/10a（収穫 14日前まで）� （担当：農産園芸課　下條）

水稲　トビイロウンカの発生状況を確認しましょう

※葉色は栽培暦の葉色スケールを
　参照して下さい。

１回目 ２回目
葉　色 施肥量 施肥量
3～ 4 10～ 15kg

15kg4 ～ 5 5～ 10kg
5 以上 施用しない

トビイロウンカによる坪枯被害トビイロウンカ
短翅型雌成虫

〔施用基準〕
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営 ト ックスピ
topics農

２回目の摘果（仕上げ摘果）の徹底をお願いします。

　（目安）　・ 20～ 30枚の葉に対して 1果

　　　　　・�前年の枝ではなく、今年伸びた枝（葉
を 5～ 6枚つけた枝）の先端につい
た果を残して下さい。

　　　　　・�枝が垂れ下がる場合は、ひも等で誘引
し、日当たりをよくして下さい。

　（担当：農産園芸課　長嶋）

柑橘類

露地栽培が可能な小菊を栽培してみませんか

【小菊栽培の魅力】
①初期投資額が少ない
　�露地栽培で行う為、ハウスなどの施設がいりません。又、栽培
後の切り株から次年度の苗を確保するので種苗費は初年度しか
掛かりません。
②軽い・重労働が少ない !!
　定年退職後、女性の方でも気軽に取り組めます。
③景気に左右されにくく安定した需要がある。
　盆・彼岸・年末の需要期に入ると高単価での取引があります。
④継続出荷が可能 !!
　５月～１月まで継続出荷ができ、定期的に収入が得られます。
⑤市場での評価が上昇中 !!
　�継続出荷、選花の徹底により市場評価が上がっています。

【作　型】� ↓：挿し芽　　▽：定植　　×：摘心　　　■：収穫��
開花時期 10月 11月 12月～１月 2 月 3月 4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月
５月咲き ↓ �▽�×
６月咲き ↓ 　��▽�×
７月咲き ↓ ▽ ×
盆咲き ↓ ▽�×
９月咲き ↓ ▽×
10月咲き �↓ ▽×
11月咲き ↓ �　▽×
12月咲き �↓ ▽×��

　特に品質は非常に好評を受け現在『いきな小菊』としてブラン
ド化ができており安定単価での販売ができています。

　（担当：農産園芸課　斉藤俊介）

　貸し出し等により農協所有コンテナの在庫が減少しており、集荷業務に支障をきたしております。さらに、コンテ
ナ不足時には、島外より有償で借入れる状況にあります。
　つきましては、農協コンテナをご自宅等にお持ちの方は下記期日までにご返却をお願い致します。郷ノ浦町生姜貯
蔵用コンテナの管理運営に関しても、JA壱岐市で行っておりますので、併せてご返却の程よろしくお願いします。
　また、どこかでお見かけの際は回収に伺いますので、下記連絡先まで連絡頂きますようお願い申し上げます。

１．回収コンテナ　　右写真のコンテナです。
　　　　　　　　　　左：農協所有コンテナ
　　　　　　　　　　右：生姜貯蔵用コンテナ
２．返却期日　　　　令和５年８月７日（月）まで
　　　　　　　　　　毎日午前８時 30分から午後４時 30分　　　
３．返却先　　　　　国分多目的集荷場
　　　　　　　　　　（牛セリ場横）
４．連絡先　　　　　JA壱岐市営農センター
　　　　　　　　　　農産園芸課　0920-45-3805
　　　　　　　　　　野菜集荷場　0920-45-3267

農協所有コンテナ及び郷ノ浦町生姜貯蔵用コンテナの回収について

オレンジ色で「壱岐」の文字入 黄色コンテナで「郷ノ浦町生姜貯蔵庫」の文字入

（温州みかん横径の時期別目標　単位：ｍｍ）

【所得試算表】� 単位（本・円）10a当り
出荷数量 25,000
単　　価 35
粗生産額 875,000
種 苗 費 36,000 初年度のみ
生産・農具費（肥料・農薬等） 200,000
資 材 費（支柱・ネット等） 150,000 初年度のみ
出荷経費（運賃・箱代） 150,000
費 用 計 536,000
所　　得 339,000
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無料年金相談会
9月9日（土）9：00～17：00
ＪＡ本所

詳しくは各支所へお尋ね下さい
ＪＡ壱岐市

※個別相談ですので予約制と致します。定員
　（８名）に達し次第受付け終了となります。

●相談にはできる限り以下のものをご持参下さい。（※ご夫婦の場合は２人分ご準備下さい。）
①年金請求書（みどりの封筒） ②ねんきん定期便、ねんきん特別便
③年金手帳、基礎年金番号通知書 ④厚生年金保険被保険証　
⑤雇用保険被保険者証・雇用保険受給資格者証 ⑥通帳またはキャッシュカード他　年金証書　など

開 催 日

開催場所

手続きが
大変そう…。

働きながら
もらえるの？

社会保険労務士による無料
相談です。どなたでもお気軽
にご相談下さい。

南支所  47-0311　北支所  45-2323　金融課  47-1284

業　　務 8 月 10 日木 ８月 11 日金
（山の日） 8 月 12 日土 8 月 13 日日  8 月 14 日月 ８月 15 日火 8 月 16 日水

人 工 授 精 通常営業（午前 8 時 30 分～午後 5 時）

柳 田 資 材
セ ン タ ー 
電気店舗含む

通常営業
（午前 8 時 30 分

～午後 6 時）

通常営業
（午前 8 時 30 分

～午後 5 時）

通常営業
（午前 8 時 30 分

～午後 6 時）

通常営業
（午前 8 時 30 分

～午後 5 時）
休　業

通常営業
（午前 8 時 30 分

～午後 6 時）

国 分 資 材
セ ン タ ー

通常営業
（午前 7 時 30 分

～午後 6 時）

通常営業
（午前 7 時 30 分

～午後 5 時）

通常営業
（午前 7 時 30 分

～午後 6 時）

通常営業
（午前 7 時 30 分

～午後 5 時）
休　業

通常営業
（午前 7 時 30 分

～午後 6 時）
A T M（ 現 金
自動受払機） 通常営業（午前 8 時 45 分～午後 8 時）

給 油 所
通常営業

（午前 7 時 30 分
～午後6時30分）

休日営業
（午前 8 時 30 分

～午後 5 時）
店頭業務のみ

通常営業
（午前 7 時 30 分
～午後6時30分）

休　業
通常営業

（午前 7 時 30 分
～午後6時30分）

ガ ス 配 送
通常営業

（午前 7 時 30 分
～午後6時30分）

 緊急配送のみ
（080-1770-

1302）

通常営業
（午前 7 時 30 分
～午後6時30分）

 緊急配送のみ
（080-1770-1302） 

通常営業
（午前 7 時 30 分
～午後6時30分）

農 機 具
セ ン タ ー

通常営業
（午前 8 時 30 分

～午後 5 時）
休　業

通常営業
（午前 8 時 30 分

～午後 5 時）

車 両 サ ー ビ
ス セ ン タ ー

通常営業
（午前 8 時 30 分

～午後 5 時）
休　業

通常営業 
（午前 8 時 30 分

～午後 5 時）
休　業

通常営業
（午前 8 時 30 分

～午後 5 時）
アグリプラザ
四 季 菜 館 通常営業（午前 8 時～午後 6 時）

島の駅壱番館 通常営業（午前 8 時 30 分～午後 6 時 30 分）

野菜等集荷場 通常営業

その他の業務
及び窓口業務 通常営業 休　業 通常営業 

※交通事故受付については、0120-258931（JA共済事故受付センター）へ連絡をお願いいたします。�

お盆期間の業務について

7 月 1 日に壱岐の島ホールで行われた
NHKのど自慢の予選会に当 JA北支所の
立山淳次長と事業管理課の重田章職員が

出場、JAの緑のはっぴと赤の壱岐牛のはっぴを着用し、手作
りの鍬と鎌を持って、軽快な振り付けで麦畑を熱唱。惜しくも
本選出場は叶いませんでしたが会場いっぱいの観客に壱岐農業
を PRしました。大変お疲れ様でした。� （田原　靖子）


